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Breve analisi dello stato attuale dell’Associazione 
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 Siamo così giunti al traguardo della terza Assemblea Generale, e 
nel breve corso dei due anni e mezzo di vita dell’Associazione, molta 
acqua è passata sotto i ponti, e con lei tante attività intraprese e 
conseguite con successo. 

 Possiamo affermare senza tema di smentite e senza false modestie 
di essere divenuti una realtà culturale nell’isola, e di avere 
riscosso unanimi consensi alle iniziative proposte. 

 In data odierna, l’albo soci registra 167 iscrizioni, con un incremento 
di 28 nuovi soci, quasi tutti italiani. 

 Tra i soci, annoveriamo 102 italiani, 39 greci e 26 di altre 
nazionalità (in prevalenza francofoni), a riconferma dell’interesse suscitato 
dalle attività intraprese a beneficio di tutta la popolazione dell’isola. 

 Purtroppo, dobbiamo annoverare anche la scomparsa di tre soci, che 
ricordiamo con affetto, ed a cui vorremmo dedicare un pensiero in questa 
sede. 

 Si tratta del dr Francesco Tullio, psichiatra, romano di origini 
lucane, socio dal settembre 2011, che aveva appena scoperto l’isola, e subito 
amata. 

 Del prof. Chris Kokkonis, vicepresidente della Panellinia Enosi Lerion, 
e redattore capo della rivista Leriakà Nea, socio fin dalla nascita 
dell’Associazione, della quale ha sostenuto le iniziative dedicandole ampio 
spazio nelle colonne della rivista. 

 E del compianto C.te Loris Pulieri, socio fondatore e Presidente della 
Commissione di Controllo dell’Associazione, residente nell’isola da oltre un 
decennio, mancato recentemente dopo una lunga ospedalizzazione. 

 Esprimiamo ai familiari, a nome del Consiglio Direttivo e 
dell’Associazione tutta, le nostre sincere condoglianze. 

 Vorrei concludere questa breve panoramica con un accenno ad una 
realizzazione che personalmente considero di fondamentale importanza per 
l’Associazione, cioè il sito web recentemente varato. 

 Riteniamo che possa svolgere un ruolo molto importante non solo nella 
presentazione dell’Associazione per chi la avvicina per la prima volta, ma 
anche e soprattutto rappresentare un insostituibile metodo di tenere al 
corrente i soci della vita associativa, e costituire un archivio sempre 
aggiornato di quanto realizzato dall’Associazione. 

 Grazie per l’attenzione. 


